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Целью дипломной работы является рассмотрение особенностей 
применения методов исследования Интернет-пространства. Объектом работы 
выступает Интернет-пространство, предметом – методы его исследования.  

В данной дипломной работе выявлены особенности Интернет-
пространства как исследовательской среды, проведена сравнительная 
характеристика основных онлайн- и офлайн- методов сбора социологической 
информации, а также рассмотрена специфика проведения и организации 
онлайн-исследований. 

Результатом работы является анализ исследовательских возможностей 
при изучении Интернет-пространства. 

Значимость данной работы заключается в том, что в ней произведена 
многосторонняя оценка исследовательского потенциала Сети интернет. 
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The aim of this graduate work is to consider the specifics of the application of 
Internet space research methods. The object of the research is the Internet space, the 
subject - the methods of study. 

This graduate work presents features of the Internet space as research resources, 
compares the main online and offline methods of collecting sociological 
information, also considers the specifics of conducting and organizing online 
research. 

The result of the work is the analysis of research capabilities in the study of the 
Internet space. 

The significance of this work lies in the fact that it has carried out a multilateral 
evaluation of the research potential of the Internet. 


